



Leserbrief

EG - Hurra wir kommen ?!

Diesen Eindruck vermittelt die österreichische Bundesregierung, wenn man ihre Handlungsweise bei der Anerkennung Sloweniens und Kroatiens betrachtet. Anstelle eine eigenständige Politik in dieser Frage zu betreiben, starrte man gleichsam wie gelähmt nach Brüssel und wartete ab, was dort passiert, um sich eilig den dort getroffenen Entscheidun-

gen "anzuschließen". Auf diese Weise wird schon jetzt beschämend (und dies obwohl wir noch nicht in der EG sind) vorexerziert, was Osterreich nach einem EG-Beitritt erwartet: Braves Nachvollziehen von Entscheidungen, die in Brüssel von Vertretern einflußreicher Staaten diktiert werden. ohne Rücksicht auf unsere nationalen Interessen. D.h. der Staat Österreich würde de facto liquidiert und seine Bewohner mehr oder weniger hilflos den Brüsseler Bürokraten ausgeliefert. Damit würde die Stärke Österreichs, nämlich eine durch unsere Kleinheit bedingte Flexibilität, endgültig beseitigt, und wir würden zu "vermassten, gleichgeschalteten Europanern" werden.

Bleibt also nur die Frage: Sind geringfügige wirtschaftliche Vorteile im Falle eines EG-Beitritts (und auch die sind uns, wenn man die hohe Arbeitslosenrate in der EG betrachtet, keineswegs so sicher) es wirklich wert, unsere nationale Identität und Eigenständigkeit aufzugeben und auch unsere Umwelt noch niedrigeren Umweltstandarts auszuliefern? Oder in anderen Worten:

Haben wir es wirklich notwendig, unser Land an die EG gleichsam zu verkaufen?

Frank Klaus, Elisabethstr. 93, 8010 Graz, (Technische Physik)

Anm. d. Red.: Leserbriefbeiträge müssen nicht die Meinung der Redaktion widerspiegeln!

Telematik oben ohne?

Welch böse Überraschung, welch Frust! Seit letztem Herbst gibt es TU-Graz-T-Shirts (bei Elke in der Rechbauerstraße), aber keine Telelematiker-T-Shirts! Ebenso auch keine Telematikerinnen-T-Shirts! Wo wir doch immer die Besten, Kreativsten, Innovativsten usw. waren.

Und die Ursachen? Die TU-Graz hat ein Logo, die Telematik nicht. Ein Logo muß her! Nun sollte so ein Ding aber repräsentativ sein, im Klartext: Wenn man das sieht, ist nur ein Gedanke zulässig: Telematik! Mit Hammer und Sichel hat das schon ganz gut funktioniert, nur will heutzutage niemand mehr dieses Logo.

Jetzt die Arbeit: Seele ins Nirvana und dort ein Logo suchen, das mindestens so gut ist wie Hammer und Sichel, skizzieren (künstlerisch wertvoll keine Voraussetzung) und abgeben bei: a) Elke in der ÖH, oder b) Basisgruppe Telematik oder c) Alois Goller, Hafnerriegel, D15. In der Basisgruppe vor Ostern (07.04.92) wird dann aus allen Vorschlägen mit großem Trara und (hoffentlich) mit Deiner Beteiligung der beste ausgewählt und auf die T-Shirts gepappt, die es dann ab Sommer gibt.

(-ak-)

CAFÉ KRENN

von gepflegtem Bier bis zu gut gelagerten Weinen! Warme Imbisse von einer Schnitzelsemmel bis zum Chilli con carne!

8010 GRAZ, Schörgelgasse 34 – neben der neuen TU

